

Internacional de la Educación América Latina. Reporte de Coyuntura.

Recopilado el 04 de agosto del 2020.

Encuentre y descargue el todos los reportes de coyuntura diarios realizados por la oficina regional de la Internacional de la Educación América Latina en el siguiente link:

<http://observatorioeducacion.org/coyuntura-latinoamericana>

Argentina. Covid19. Casos: 206743 Muertes: 3863

Página 12. Alberto Fernández tras el acuerdo por la deuda: “Hemos recuperado autonomía de decisión”

El presidente Alberto Fernández destacó el acuerdo alcanzado con los acreedores internacionales que permitirá reestructurar 66 mil millones de dólares de deuda, al momento de anunciar el relanzamiento del plan Procrear para la construcción, refacción y ampliación de viviendas. Vinculó ambos acontecimientos, al asegurar que la reestructuración alcanzada permitirá que la Argentina pueda destinar más recursos a este tipo de programas y a la producción "sin los enormes condicionantes de la deuda".

"Mi mayor satisfacción es que con el acuerdo logrado con los bonistas y con el lanzamiento el mismo día casualmente del maravilloso programa que Cristina creó y que se llamó Progresar estamos dando un símbolo de lo que la Argentina debe hacer en el futuro hoy más que nunca todos unidos", subrayó el mandatario, quien enfatizó: "Hemos recuperado autonomía de decisión y de definir qué país queremos".

"Resolvimos una deuda imposible en la mayor crisis económica que se recuerde y en el medio de una pandemia. Ahora tenemos despejado el horizonte", Había dicho el mandatario más temprano, en declaraciones radiales.

<https://www.pagina12.com.ar/282851-alberto-fernandez-tras-el-acuerdo-por-la-deuda-hemos-recuper>

Telam. Baradel: "Hasta que se encuentre la vacuna van a ser una complicación las clases presenciales"

El secretario general de Sindicato Único de Trabajadores de la Educación Bonaerense (Suteba), Roberto Baradel, aseguró hoy que "no están dadas las condiciones para la vuelta a clases en la provincia de Buenos Aires" y reafirmó que, hasta que no haya una vacuna contra el coronavirus, "va a ser una complicación" retornar a las aulas.

"Hoy no están dadas las condiciones para la vuelta a clases en provincia de Buenos Aires. Hay que seguir cuidando la vida", dijo el dirigente gremial en diálogo con El Destape Radio.

Asimismo advirtió que "la presencialidad implica una movilización de gente muy grande de chicos y grandes a las escuelas" y eso, explicó, "sería contradictorio con las medidas que se están tomando", por lo que puntualizó que "la principal preocupación tiene que ser bajar la curva de contagios".

El dirigente advirtió que "si no bajamos la curva de contagios puede colapsar el sistema de salud y nos puede pasar como en Ecuador o Estados Unidos, donde los médicos tienen que decidir quién vive o quien muere".

<https://www.telam.com.ar/notas/202008/498024-baradel-coronavirus-vacuna-clases.html>

Bolivia. Covid19. Casos: 81846 Muertes: 3228

Infobae. La ONU instó a Bolivia a reconsiderar su decisión de dar por terminado el año académico por la pandemia de coronavirus

La oficina de Naciones Unidas en Bolivia ha instado este lunes al Gobierno del país andino a reconsiderar su decisión de dar por terminado el año académico a causa de la pandemia, al tiempo que le ha pedido "extremar los esfuerzos" para garantizar la continuidad de la educación en igualdad de condiciones.

Además, ha hecho públicos los resultados de una encuesta realizada en los últimos días a través de la plataforma U-Report de UNICEF, que muestra que el 62 por ciento de los encuestados "no está de acuerdo" con la medida de clausurar el año escolar.

En un comunicado, la ONU ha recordado que "la educación es un derecho fundamental" y que, pese a las condiciones derivadas de la pandemia de coronavirus, "es necesario actuar con urgencia para asegurar" que los niños "tengan acceso a la educación y continúen aprendiendo de manera inclusiva y sin ninguna forma de discriminación".



En este sentido, han reconocido que los desafíos derivados de la COVID-19 “son innegables”, pero ha puesto el foco en “ver y aprender” de otros países de América Latina, como México, Perú, Chile, Colombia y Ecuador, que “están haciendo esfuerzos para que la educación continúe por métodos alternativos a los presenciales”.

<https://www.infobae.com/america/america-latina/2020/08/04/la-onu-insto-a-bolivia-a-reconsiderar-su-decision-de-dar-por-terminado-el-ano-academico-por-la-pandemia-de-coronavirus/>

Brasil. Covid19. Casos: 2750318 Muertes: 94665

La Vanguardia. Brasil vive el dilema de reabrir o no escuelas ante una pandemia que no cesa

Brasil se enfrenta en estos días al dilema de que sus estudiantes regresen a clase o permanezcan con aulas virtuales, en medio del recelo de padres y profesores ante una pandemia que no cesa y que esta próxima a dejar 100.000 víctimas.

Algunos estados, como Maranhao (noreste) y Río de Janeiro (sureste), autorizaron esta semana el regreso presencial a clases de las escuelas privadas, aunque la medida no es aplaudida por muchos padres y profesores que consideran prematura la reapertura de los colegios.

Si bien en estas regiones el nuevo coronavirus dio un respiro, aún no están en la fase final de la pandemia, por lo que los expertos consideran que no es momento de regresar a las aulas.

Según un estudio divulgado la semana pasada por la Fundación Oswaldo Cruz (Fiocruz), el principal centro de investigación médica de Latinoamérica, la disminución en el número de casos y de muertes no es el único indicador a tener en cuenta para el regreso a las clases.

De acuerdo con la entidad, el retorno sólo debe hacerse tras "controlar el número de casos nuevos y muertes" y cuando "todas las demás actividades ya estén funcionando", es decir en la fase verde, como se conoce a la última etapa en la lucha contra el coronavirus.

<https://www.lavanguardia.com/vida/20200804/482679271681/brasil-vive-el-dilema-de-reabrir-o-no-escuelas-ante-una-pandemia-que-no-cesa.html>



Chile. Covid19. Casos: 362962 Muertes: 9745

La Jornada. Nueva protesta mantiene tensión en zona mapuche del sur de Chile

Una nueva protesta se registró este lunes en la región de la Araucanía, en el sur de Chile, donde la tensión se mantiene tras los violentos enfrentamientos del fin de semana entre mapuches, policías y grupos civiles antindígenas.

La marcha se realizó en la localidad de Collipulli (unos 580 km al sur de Santiago), donde la Policía dispersó con gases lacrimógenos a los manifestantes, quienes levantaron barricadas y atacaron edificios públicos, casas y locales comerciales. Más temprano fue incendiando un camión estacionado en una gasolinera, informó la Fiscalía.

"Carabineros ha informado de la detención de una persona que habría participado del incendio de un camión que se encontraba estacionado al interior de un servicentro en el radio urbano de la comuna", declaró a la prensa el fiscal, Enrique Vásquez.

Al menos tres manifestantes fueron detenidos por la Policía.

La región de la Araucanía, donde se asientan comunidades mapuches -la mayor etnia chilena- se ha visto sacudida desde hace semanas por una serie de ataques a maquinarias forestales, escuelas y el jueves pasado, el descarrilamiento de un tren de carga.

<https://www.jornada.com.mx/ultimas/mundo/2020/08/03/nueva-protesta-mantiene-tension-en-zona-mapuche-del-sur-de-chile-1388.html>

Colombia. Covid19. Casos: 327850 Muertes: 11017

El Tiempo. Fecode se declara en desobediencia civil contra modelo de alternancia

En agosto se iniciará el modelo de alternancia en algunas regiones del país para el regreso gradual a las aulas, y la Federación Colombiana de Trabajadores de la Educación (Fecode) se declaró en desobediencia civil en contra de esta decisión.

Nelson Alarcón, presidente de la asociación de maestros, le dijo a EL TIEMPO que no existen las condiciones para que los estudiantes vuelvan a clase de manera presencial, en especial con el repunte actual en las estadísticas de contagios y muertes por covid-19 en el país.

Cabe mencionar que de las 96 secretarías de Educación del país, 32 tomaron la decisión de iniciar con la alternancia en sus territorios. Sin embargo, de acuerdo con el Ministerio de Educación, esto no significa que todas las instituciones de estos



territorios empezarán a tener sesiones presenciales, sino que solo ocurrirá en ciertos colegios que cumplan con todos los requisitos de bioseguridad para tal fin.

<https://www.eltiempo.com/vida/educacion/fecode-se-declara-en-desobediencia-civil-contra-alternancia-525470>

Costa Rica. Covid19. Casos: 19402 Muertes: 171

DW. Costa Rica recibe primer vuelo internacional con turistas

Costa Rica recibió la noche del lunes (03.08.2020) el primer vuelo comercial desde el inicio de la pandemia del COVID-19, con la llegada de un avión procedente de España con más de 200 pasajeros.

El avión de Iberia es el primer vuelo de turistas desde que el país centroamericano cerró sus fronteras para el ingreso de extranjeros en marzo, cuando se detectaron los primeros casos del nuevo coronavirus.

Costa Rica autorizó los vuelos con turistas procedentes de la Unión Europea, Reino Unido y Canadá, donde la pandemia está bajo cierto control.

Se exige a los extranjeros que arriben a Costa Rica una prueba negativa de COVID-19 y un seguro que cubra eventuales sucesos relacionados con la pandemia, como tratamientos médicos y la posibilidad de que el país adopte una cuarentena estricta que los obligue a prolongar su estadía.

<https://www.dw.com/es/costa-rica-recibe-primer-vuelo-internacional-con-turistas/a-54427040>

Cuba. Covid19. Casos: 2701 Muertes: 88

Granma. Reconocen el trabajo de Cuba al frente de la presidencia de la CEPAL

La encomiable labor de Cuba al frente de la presidencia pro tempore de la CEPAL fue destacada este martes durante la reunión del 35to. Comité Plenario del organismo internacional, realizada mediante videoconferencia para dialogar sobre los impactos de la pandemia del COVID-19 en las economías de América Latina y el Caribe.

Durante su intervención en la cita, el Ministro de Comercio Exterior de Cuba, Rodrigo Malmierca, quien asume en representación de la isla el liderazgo de este organismo desde 2018, cuando en el 37mo. Período de Sesiones celebrado en La Habana se hizo el traspaso, comentó las esencias del trabajo de Cuba durante esa etapa.



Abogó Cuba, en su presidencia, por un mundo sin pobreza y con hambre cero, con acceso a sistemas de educación y servicios de salud universales y de calidad para todos. Una sociedad más justa y un sistema de relaciones internacionales más equitativo es posible, dijo el Ministro. El representante cubano también dio cuenta de las actividades lideradas por Cuba en los últimos dos años con el compromiso de avanzar en el desarrollo sostenible de la región.

<http://www.granma.cu/mundo/2020-08-04/reconocen-el-trabajo-de-cuba-al-frente-de-la-presidencia-de-la-cepal>

Ecuador. Covid19. Casos: 87963 Muertes: 5808

DW. FMI celebra acuerdo de Ecuador con acreedores privados

La jefa del Fondo Monetario Internacional (FMI), Kristalina Georgieva, elogió este lunes (03.08.2020) como un "hito" el acuerdo alcanzado por Ecuador para reestructurar su deuda con acreedores privados, y dijo que espera avanzar en las conversaciones del nuevo programa con el país andino.

"Felicitaciones al presidente Lenín Moreno y a Ecuador por alcanzar la mayoría necesaria para reestructurar sus bonos con acreedores privados. Hito importante que ayudará a allanar el camino para un crecimiento inclusivo y sostenible. Esperamos profundizar el diálogo sobre un nuevo programa", dijo en Twitter la directora gerente del FMI.

Moreno, que más temprano celebró el trato como una "¡GRAN NOTICIA para Ecuador!", le contestó rápidamente con otro tuit. "Gracias estimada Kristalina Georgieva. Efectivamente, es un hito y un paso trascendental que ha dado Ecuador y que nos abre otras puertas de la comunidad internacional, como el nuevo programa con el FMI", escribió.

<https://www.dw.com/es/fmi-celebra-acuerdo-de-ecuador-con-acreedores-privados/a-54426949>

El Salvador. Covid19. Casos: 18262 Muertes: 486

El Espectador. La pelea política que le hizo perder a El Salvador un crédito del BID

El Congreso y el Gobierno de El Salvador no alcanzaron un acuerdo para ratificar un préstamo por 250 millones de dólares del Banco Interamericano de Desarrollo (BID),



con lo que se “perdió” esta financiación para enfrentar los efectos de la pandemia, de acuerdo con el presidente del país, Nayib Bukele.

"Dejan nuestros hospitales sin recursos, veteranos y excombatientes sin su pensión, agricultores sin ayuda, cientos de miles de trabajadores y miles de empresas privadas sin subsidio", publicó el mandatario en sus redes sociales este sábado.

Añadió que esta situación pone "en riesgo de perderse" la millonaria financiación del programa del Fondo del Milenio (Fomilenio II) otorgado por Estados Unidos al no contar con los fondos de contrapartida.

<https://www.elespectador.com/noticias/el-mundo/por-que-el-salvador-perdio-un-millonario-credito-del-bid/>

Guatemala. Covid19. Casos: 52365 Muertes: 2037

Nómada. CC suspende provisionalmente antejuicio contra Vicepresidente

El pasado 31 de julio, nueve magistrados de la Corte Suprema resolvieron que el antejuicio fuera enviado al Congreso. En el caso del vicepresidente son los diputados quienes tienen que votar si hay elementos suficientes para que se le retire la inmunidad y sea investigado por el Ministerio Público. Para eso se requieren 107 votos. Votos con los que no cuenta actualmente la mayor alianza parlamentaria. Ahora el expediente original de la denuncia seguirá en manos de la Corte de Constitucionalidad mientras los magistrados deciden si el amparo será otorgado de forma definitiva. Votaron a favor de detener el antejuicio Gloria Porras, Bonerge Mejía, José Par Usen y Henry Compte. Dina Ochoa no estuvo presente en la discusión del amparo. También se ausentó Neftaly Aldana.

<https://nomada.gt/pais/entender-la-politica/cc-suspende-provisionalmente-antejuicio-contra-vicepresidente/>

Honduras. Covid19. Casos: 43794 Muertes: 1384

Infobae. Presidente Honduras espera normalizar pronto actividades tras dar negativo prueba COVID-19

El presidente de Honduras, Juan Orlando Hernández, informó el lunes que dio negativo a una prueba de COVID-19 y que tras padecer la enfermedad se está recuperando y espera normalizar pronto sus actividades al frente del Gobierno.

El abogado de 51 años dijo a mediados de junio que había contraído coronavirus, por lo que fue internado en un hospital militar en Tegucigalpa donde se le dio el alta médica a principios de julio.

"Comparto con ustedes que mi prueba de COVID-19 ha salido negativa y ya inició el proceso de recuperación, siguiendo las recomendaciones médicas de estar en casa, tomar los medicamentos y realizar ejercicios", dijo el mandatario citado en un boletín oficial de Casa Presidencial.

<https://www.infobae.com/america/agencias/2020/08/04/presidente-honduras-espera-normalizar-pronto-actividades-tras-dar-negativo-prueba-covid-19-2/>

México. Covid19. Casos: 443813 Muertes: 48012

La Jornada. Acciones de televisoras suben tras acuerdo para transmitir clases

Las acciones de las principales firmas de medios mexicanas subían con fuerza este martes luego del anuncio de un acuerdo en la víspera con el gobierno para transmitir las clases del próximo ciclo escolar debido a la pandemia del coronavirus.

En su segunda jornada de ganancias, los títulos de Grupo Televisa, el mayor productor mundial de contenidos audiovisuales en español, trepaban 11.42 por ciento a 28.5 pesos mexicanos, mientras que los de su rival TV Azteca saltaban 10.59 a 0.376 pesos. Autoridades mexicanas anunciaron el lunes que el nuevo ciclo escolar, que comenzará a fines de agosto, será a través de la televisión, debido a que la propagación del virus no cede en el país latinoamericano.

Los papeles de Televisa acumulan un avance de casi 15 por ciento en las últimas dos sesiones, en tanto que los de TV Azteca suman más de 18 por ciento.

<https://www.jornada.com.mx/ultimas/economia/2020/08/04/acciones-de-televisoras-suben-tras-acuerdo-para-transmitir-clases-1453.html>

Infobae. La SEP está lista para migración de alumnos de escuelas privadas a públicas

Entre las consecuencias del coronavirus en México estuvo el freno de las actividades escolares de miles de estudiantes de todos los niveles educativos, quienes, de un momento a otro, tuvieron que pasar a la modalidad en línea. La Secretaría de Educación Pública (SEP) anunció el regreso a clases y precisó que se encuentra lista para la inminente migración que podría haber de alumnos de escuelas privadas a públicas.



El 3 de agosto tuvo lugar la primera conferencia de la SEP enfocada en clarificar los aspectos más relevantes del ciclo escolar 2020-2021, el primero luego de la cuarentena por la pandemia.

Esteban Moctezuma Barragán, secretario de Educación, informó que esta “migración” es una consecuencia natural de los estragos de la pandemia, pero que el sistema educativo mexicano es lo suficientemente poderoso para responder a la necesidad que se presente en este tema.

<https://www.infobae.com/america/mexico/2020/08/04/la-sep-esta-lista-para-migracion-de-alumnos-de-escuelas-privadas-a-publicas/>

Nicaragua. Covid19. Casos: 3902 Muertes: 123

Información actualizada por el Ministerio de Salud de Nicaragua.

Panamá. Covid19. Casos: 68456 Muertes: 1497

TeleSUR. Trabajadores rechazan reformas laborales en Panamá

Organizaciones sindicales protestaron este lunes en Panamá contra las reformas laborales aprobadas por la Asamblea Nacional, en el marco de una serie de modificaciones al Código Laboral.

El pasado 31 de julio el órgano Legislativo aprobó la reforma de los artículos 116 y 119 en los numerales ocho y nueve del Código Laboral.

Igualmente, los parlamentarios sancionaron el proyecto de Ley 354, con el objetivo de establecer medidas “temporales”, permitiendo a los empleadores suspender los contratos de trabajo para contrarrestar el impacto económico a causa de la pandemia provocada por el nuevo coronavirus.

Los trabajadores señalaron durante un mitin en el centro de la Ciudad de Panamá (capital del país), que semanas antes de la aprobación de la iniciativa se reunieron con empresarios y funcionarios del Gobierno del presidente Laurentino Cortizo, para llegar a un acuerdo para enfrentar la Covid-19, pero esta mesa no tuvo éxitos para establecer acuerdos.

<https://www.telesurtv.net/news/trabajadores-panama-continuan-rechazo-reformas-laborales-20200804-0008.html>



Paraguay. Covid19. Casos: 5724 Muertes: 55

Telam. El Ministerio de Salud recomendó al presidente Abdo Benítez que reduzca la actividad

Frente a la explosión del coronavirus, el ministro de Salud de Paraguay, Julio Mazzoleni, exhortó este lunes al presidente Mario Abdo Benítez a reducir las audiencias y las actividades fuera del Palacio de Gobierno, y resaltó que el país está ingresando a la “fase más difícil de la epidemia”.

En las últimas 24 horas en Paraguay se detectaron 80 nuevos casos de la Covid-19 y tres decesos, según fuentes oficiales.

Desde el inicio de la pandemia, el total asciende a 5.725 contagios confirmados, de los cuales 4.249 fueron dados de alta, 68 están internados y 14 en terapia intensiva, mientras que los decesos suman 55.

“Estamos entrando en la fase más difícil de la epidemia”, resaltó el ministro Mazzoleni, en conferencia de prensa.

“Queremos recordar que esta pelea tiene que darse fuera de los hospitales”, enfatizó el funcionario.

<https://www.telam.com.ar/notas/202008/497967-paraguay-el-ministerio-de-salud-recomendo-al-presidente-abdo-benitez-que-reduzca-la-actividad.html>

Perú. Covid19. Casos: 433100 Muertes: 19614

Gestión. Colegio Médico del Perú evalúa proponer que se retorne a una cuarentena total por 15 días

El Decano del Colegio Médico del Perú, Miguel Palacios, indicó que su institución está analizando la posibilidad de plantear que se aplique una nueva cuarentena total en el país por 15 días, a fin de mitigar la expansión del coronavirus (COVID-19).

En declaraciones a ATV, Palacios Celi aseveró que la curva de contagios está en aumento en todas las regiones del país y que si la estrategia aplicada por el Gobierno (cuarentena focalizada) no da resultados en los siguientes días, se debe aplicar una medida más drástica.

“Una de las posibilidades que estamos analizando en el Colegio Médico es volver a una cuarentena generalizada por 15 días, pero que esta vez nos permita testear, diagnosticar, tratar y asilar a los pacientes. Creo que si las medidas que hay



actualmente no dan resultados en estos días y la curva aumenta, puede ser que esta alternativa entre en la discusión nacional para su evaluación”, aseveró en Latina.

<https://gestion.pe/peru/coronavirus-peru-colegio-medico-del-peru-evalua-proponer-que-se-retorne-a-una-cuarentena-total-por-15-dias-por-aumento-de-casos-covid-19-nndc-noticia/>

República Dominicana. Covid19. Casos: 73117 Muertes: 1183

Diario Libre. Profesionales y técnicos docentes protestan frente al MinerD

La Asociación Nacional de Profesionales y Técnicos de la Educación (Anproted) realizó hoy una protesta frente al Ministerio de Educación (MinerD) en reclamo de que se regularice la situación de los profesionales de la educación que ocupan funciones de técnicos docentes.

Rafael Méndez, vocero de la entidad, explicó que el ministro Antonio Peña Mirabal, había prometido que resolvería los temas pendientes con el gremio, que incluye el pago de incentivos por la evaluación del desempeño del año 2017 a alrededor de 500 maestros y que aún no se ha materializado.

Méndez expresó que otras de las demandas del gremio es el ajuste salarial al personal jubilado y pensionado, como lo estipula la Ley 451-08, al tiempo que deploró que Peña Mirabal haya decidido “dejar el problema a las nuevas autoridades”.

<https://www.diariolibre.com/actualidad/educacion/profesionales-y-tecnicos-docentes-protestan-frente-al-minerd-MB20560387>

Uruguay. Covid19. Casos: 1291 Muertes: 36

Caras y caretas. FA manifestó preocupación ante «ola de despidos» en el sector de la prensa y comunicación

Este martes, la bancada de senadores y diputados del Frente Amplio (FA) emitió un comunicado en el cual se pronunciaron ante los despidos que se vienen produciendo en las empresas propietarias de medios de comunicación.

Por otro lado, recordaron que esta situación viene siendo denunciada por la Asociación de la Prensa del Uruguay (APU) en reiteradas oportunidades desde el mes de marzo. Además, el sindicato de la prensa detalló el envío al seguro de paro de más de 350 trabajadores y trabajadoras del sector.



Los casos de despidos informados en el mes de julio fueron en la empresa Montecable (28 trabajadores desvinculados) y en la empresa de televisión para abonados Equital, que despidió a 20 funcionarios. A fines de julio también se conoció la noticia del despido de una periodista salteña de radio Tabaré.

Ante esta situación, el FA expresó su «solidaridad con las trabajadoras y trabajadores despedidos, así como con quienes sufren un ambiente de inestabilidad e incertidumbre en el desarrollo de su trabajo». Además, reivindicaron la libertad de prensa como un pilar central de la democracia garantizado en el marco normativo del país».

<https://www.carasycaretas.com.uy/fa-manifiesto-preocupacion-ante-ola-de-despidos-en-el-sector-de-la-prensa-y-comunicacion/>

Venezuela. Covid19. Casos: 20206 Muertes: 174

Sputnik. Venezuela avanza en trámites sanitarios para uso medicamento ruso en pacientes COVID-19

Venezuela está avanzando en los trámites sanitarios necesario para poder adquirir Avifavir, el medicamento ruso diseñado para los pacientes con COVID-19, informó a Sputnik el canciller Jorge Arreaza.

"Ya hemos avanzado algunos de los trámites sanitarios y burocráticos para poder obtener ese medicamento para el tratamiento de los pacientes con COVID-19, así que pronto creo que lo veremos en Venezuela", indicó en declaraciones ofrecidas a Sputnik.

Avifavir es el primer medicamento que se aprobó en Rusia como tratamiento contra el COVID-19, y tiene como ingrediente activo el antiviral favipiravir, un medicamento utilizado principalmente para tratar la influenza y que incluso ha demostrado tener cierta actividad contra el ébola.

De acuerdo con el Fondo de Inversión Directa de Rusia (RDFI, por sus siglas en inglés), el medicamento ha sido efectivo en pacientes con COVID-19, en tres estudios clínicos independientes realizados en el país euroasiático durante las pruebas a 700 pacientes con un diagnóstico confirmado de coronavirus.

<https://mundo.sputniknews.com/america-latina/202008031092300358-venezuela-avanza-en-tramites-sanitarios-para-uso-medicamento-ruso-en-pacientes-covid-19/>



Internacional de la Educación
para América Latina
IEAL

Reporte de Coyuntura

www.ei-ie-al.org

www.observatorioeducacion.org
